

GFS

Groupe Formation Systèmes

www.groupeformationsystemes.com



GFS, Groupe Formation Systèmes, est un centre de formation situé à proximité de Clermont-Ferrand (France). Il prépare à des diplômes allant du bac au bac +5 dans le secteur tertiaire et les métiers du BTP.

Le centre dispense un enseignement de qualité qui repose à la fois sur l'acquisition de solides connaissances théoriques mais aussi sur la mise en pratique via des expériences professionnelles significatives réalisées au cours de stage ou de contrat de professionnalisation en entreprise.

Investie dans le parcours professionnel de ses étudiants, l'équipe pédagogique de GFS organise régulièrement des job dating spécial alternance, sous forme de rencontres entre candidats et entreprises, en faisant appel à son important réseau d'entreprises partenaires.

La FEDE est une OING - Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- **BTS** - Négociation et Digitalisation de la Relation Client
- **BTS** - Management Commercial Opérationnel
- **BTS** - Support à l'Action Managériale
- **BTS** - Gestion de la PME
- **BTS** - Comptabilité et Gestion
- **BTS** - Services Informatiques aux Organisations



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français

i INFOS PRATIQUES

4 place Charles de Gaulle
BP 35
63401 Chamalières - FRANCE

+33 (0)4 73 19 53 00
contact@gfs63.com



📍 INFOS RÉGION

Transports
www.ville-chamalières.fr/transports-publics

Tourisme
www.clermontauvergneturisme.com

Collectivités
www.ville-chamalières.fr

Patrimoines Remarquables
www.ville-chamalières.fr/Patrimoine-bati

Sport dans la région
<https://bit.ly/3JMANEI>

LES + DE L'ÉCOLE

- **Employabilité** : une école en lien direct avec les entreprises et les emplois d'aujourd'hui et de demain. Tout au long de votre formation vous alternerez des périodes en formation et des périodes en entreprise.
- **Accompagnement** : des candidats vers la réussite professionnelle, à travers l'obtention d'un diplôme reconnu et l'insertion dans la vie active. A GFS, vous bénéficiez d'une formation et d'un suivi pédagogique individualisé encadré par des formateurs, un responsable pédagogique et un conseiller en réussite professionnelle.
- **Bienveillance** : le bien-être des étudiants est une notion importante pour GFS et c'est la raison pour laquelle l'établissement met tout en œuvre pour mettre toutes les chances du côté de ses étudiants : une adresse email professionnelle avec un accès à la suite Office 365 et au Career, des offres de stage et d'alternance auprès des entreprises partenaires de l'école, une bibliothèque avec plus de 1000 ouvrages à disposition des apprenants...

% CHIFFRES CLÉS

- 46 partenariats** (Académie de Clermont-Ferrand, ministère du travail, de l'emploi et de l'insertion...)
- 11 ans d'existence**
- 3 campus** (Clermont-Ferrand, Lyon, Chamalières)
- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **DataDock, Fédération de la Formation Professionnelle, France Compétences**



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

GFS

Groupe Formation Systèmes

www.groupeformationsystemes.com



GFS (Groupe Formation Systèmes) is a training centre close to Clermont-Ferrand (France). It prepares students for a range of qualifications from secondary to master's level in the tertiary and construction sectors.

The centre provides quality education based on both solid theoretical knowledge and practical training via lengthy work experience placements in the form of internships or in-company professionalisation contracts.

Dedicated to furthering its students' future careers, the teaching team at GFS organises regular 'job dating' sessions for sandwich-training students; these are meetings between students and employers, drawing on the institution's large network of business partners.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates offered by the institution

- **BTS** - Negotiation and Digitalisation for Customer Relations
- **BTS** - Commercial Management Operations
- **BTS** - Managerial Support
- **BTS** - SME Management
- **BTS** - Accounting and Administration
- **BTS** - IT Services for Organisations



LANGUAGES OF INSTRUCTION
French

i PRACTICAL INFOS

4 place Charles de Gaulle
BP 35
63401 Chamalières - FRANCE

+33 (0)4 73 19 53 00
contact@gfs63.com



📍 INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
www.ville-chamalières.fr/transports-publics

Tourism
www.clermontauvergneturisme.com

Local government
www.ville-chamalières.fr

Famous heritage
www.ville-chamalières.fr/Patrimoine-bati

Sport in the region
<https://bit.ly/3JMANE1>

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- **Career prospects:** Institution in direct contact with businesses and focusing on modern and future-oriented careers. Throughout your programme you will alternate between classroom study and work placements.
- **Supervision:** Students are helped to succeed in their careers by obtaining a recognised qualification and finding a job. At GFS, students enjoy both lessons and individualised supervision from their instructors, programme manager and careers advisor.
- **Student well-being:** The well-being of students is key for GFS; consequently, the institution does everything it can to increase its students' chances of success: a professional email address with access to office 365 and Career, internship and sandwich-training offers with our business partners, a library of over 1000 books accessible to students, and more.

% KEY FIGURES

46 partnerships (Académie de Clermont-Ferrand, French Ministry of Labour, Jobs and Recruitment, and more)
11 years active

3 campuses (Clermont-Ferrand, Lyon, Chamalières)
■ Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: **DataDock, Fédération de la Formation Professionnelle, France Compétences**



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles